

— **Sté GENERALE DE FONDERIE.** — Au cours de l'assemblée du 28 septembre dernier, les actionnaires de la Société Générale de Fonderie ont sanctionné définitivement la fusion de tous les établissements affiliés : Etablissements Chappée, Etablissements Nanquette, Fonderies Caloria, Fonderies et Emailleries Dupont, Fonderies et Emailleries de Noyon, Société « Les Fils de A. Piat ».

Portée au capital de 60.000.000 de francs, la Société Générale de Fonderie englobe maintenant la totalité de l'actif des filiales dans lesquelles elle ne détenait jusqu'alors qu'une participation majoritaire. Elle réunit ainsi treize usines réparties dans toute la France et un certain nombre de magasins et dépôts dont les fabrications englobent, comme on le sait, tout ce qui concerne l'hygiène et le confort du bâtiment : conduites d'eau, chauffage central, cuisine au charbon, au gaz, à l'électricité, baignoires et appareils sanitaires, ainsi que les pièces mécaniques et transmissions de la marque « Piat ».

Le chiffre d'affaires réalisé par les différentes Sociétés ainsi réunies a atteint 132 millions pour l'année 1934.

Le rapport du Conseil à l'assemblée signale qu'en dehors d'une augmentation importante de son actif, la Société réalisera, du fait de cette fusion générale, des économies fiscales et administratives qui peuvent être évaluées à plus de 800.000 fr. par an.

L'organisation commerciale ne subira aucune modification, les diverses fabrications continuant à être vendues sous la marque « Chappée » pour le chauffage central, « Caloria » pour les appareils de cuisine et de chauffage domestique, « Sanit » pour les appareils sanitaires.

